

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

En este apartado debéis definir el nombre del proyecto y una breve descripción (máximo dos párrafos) de éste.

Nuestro proyecto se llama ANTY, La idea ha surgido a partir de lo que ocurre en la actualidad con las drogas. Las personas pueden ser drogadas al disfrutar del ambiente nocturno y en algunos casos diurnos al salir de fiesta. Por lo tanto, queremos desarrollar un nuevo producto que detecte la sustancia que nos han echado, al cambiarse de color la parte inferior del vaso o pajita, estos productos podrían solucionar este problema, ya que al cambiar estos de color nos indican que en nuestra bebida hay droga.